

学校だより

①号

同志小

どうしてわあ

令和3年7月9日
校長：金城光明



「文化庁芸術鑑賞教室」

昨年に引き続き、今年もプロの素晴らしい演奏を身近で体験することができました。

7/5(月)、7/6(火)の2日間、音楽室で4年生～6年生対象に行われました。今年、演奏をいただいたのは、新崎誠実さん、(ピアノ)比嘉祥人さん(ハーモニカ)、飛田あゆ梨さん(マリンバ)の3人でした。

演奏プログラムは、「くまばちの飛行」「バレエ・イマジネール」「変り者のヴィーヌ将軍」「剣の舞」「リベルタンゴ」「いのちの歌」の6曲でした。

どの学年もとても真剣な顔つきで、演奏を堪能していました。プログラムの中にマリンバ体験もあり、自ら進んで体験した子ども達は充実した爽やかな笑顔でした。



東吉君
城東小のキャラクター
です。

これからよく登場してくると思いますので、是非、覚えていてください。



○新型コロナウイルス感染状況

- ・従来株からイギリス型へと置き換えられた。
- ・新たな変異株の出現(デルタ株) → 感染力が1, 5倍から1, 9倍
- ・更なる変異株(デルタプラス)の出現

※本県では、屋外飲食のような3密でない状況でもクラスターが発生している。
(屋外の活動でも十分な対策をお願いします)

※引き続き、コロナ対策をよろしくお願いします。

○短冊に願いを

毎年恒例、「七夕飾り」が学年にホールに掲示されました。子ども達は、はりきって短冊に願いを書いていました。梅雨も明け、ますます暑くなってきましたが、短冊が心も涼しい気分になりました。



○個人面談について

来週火曜日から4日間の日程で個人面談がスタートします。お忙しい中、面談の調整ありがとうございます。今回の個人面談で聞きたいことやコロナ禍の中で悩んでいることがあれば、担任に相談されて下さい。学校来校の際は、コロナ対策のご協力をお願いします。

○校長から(PCR同意書・写真許可書)

夏休みまで、あと2週間足らずとなりました。上記にもあるように来週から個人面談がスタートします。コロナ禍の中、学校行事等も中止になり、子ども達の学校生活の様子をなかなかお知らせできないのが残念です。久しぶりに担任の先生とお会いすると思います。普段、なかなか聞けないことや相談事などもあるかと思いますが、限られた時間ですが、少しでもお子さんの学校での様子が伝えることができたらと思っています。

今年度は、写真許可書や学校PCR検査の同意書などにご協力いただき感謝しています。特にコロナに関しては、本校から感染者が出ないように職員一同、細心の注意を払いコロナ対策を行っています。学校PCR検査の同意書に関しましては、ご理解とご協力をお願いします。忙しい中ですが、夏休みに入る前までには、担任への提出をよろしくお願いします。

